

Ende Juli habe ich einen alten Freund in Essen besucht. Am Samstag Vormittag sind wir dann nach Mülheim gefahren, um ein wenig in der Stadt an der Ruhr spazieren zu gehen und nebenbei etwas Ingress zu spielen. Beim Spaghetti-Eis wurden die beiden Fahrräder eingefangen. Der Rest im Vorbeilaufen festgehalten.

Die F90X war dabei und ein paar Bilder habe ich geschossen. Sonst nicht viel zu erzählen in diesem Zusammenhang. Der Film ist ein APX100, der @320 ASA belichtet und in Pyro510 entwickelt wurde.